"Neue Partnerschaft mit großer Zukunft!"



"Fink, Bernhart, Haslinglehner, Peck, Kaltenhauser - Rechtsanwälte" (Klagenfurt) arbeiten seit November 2013 mit ADVOKAT. Seit Mai 2015 ist Frau Mag. Kornelia Kaltenhauser Partnerin in der Kanzlei. v.l.n.r.: Mag. Klaus Haslinglehner, Dr. Peter Bernhart, Mag. Kornelia Kaltenhauser, Dr. Bernard Fink, Dr. Bernd Peck

ADVOKAT entwickelt seit 35 Jahren Software für Rechtsanwaltskanzleien, Unternehmen und Behörden. Mit über 40 Mitarbeitern betreuen wir mehr als 2.000 Kunden und 10.000 Arbeitsplätze. Unsere Stärke gibt Ihnen Sicherheit.

